



Comunicado 4.

27 de diciembre de 2017

## VI EDICIÓN

VALDEMANCO

# 21

ENERO 2018



## La Matanza... ¡al detalle!

La Matanza, es sin duda, un gran desafío MTB en la zona centro, y para que tengas las menores dificultades para alcanzarlo, desde la organización ponemos a tu disposición todo lo necesario para que te limites a pedalear con esfuerzo para terminar. Así, de la mano de **EMTBM**, dispondrás de un mecánico en el polideportivo para poder realizar los ajustes previos a la prueba para tu bici y resolver averías en el último momento, gracias a la colaboración de **BURNING BIKES**.



A lo largo del recorrido, **cuatro mecánicos estarán repartidos por distintos puntos** para resolver posibles incidencias en la ruta, y que puedas continuar la prueba. Dos de ellos estarán ubicados en el kilómetro 15, y saldrán con los primeros, mientras que los otros dos irán cerrando la prueba, y llevarán repuestos y herramientas para solventar típicas averías como: cámaras, eslabones, cables, etc. **También contarás con tres completos avituallamientos sólidos y líquidos**, estratégicamente ubicados, para que no te falta la energía necesaria para completar LA MATANZA. El primero de ellos, lo encontrarás aproximadamente en el kilómetro 14 del recorrido, y el más conocido por los habituales de LA MATANZA, en la localidad de Cabanillas de la Sierra, donde podrás tomarte hasta un montadito de lomo.



En el polideportivo también **contarás con los habituales masajistas**, para calentar o descargar tus piernas tras haber completado tu desafío personal, gracias a la colaboración **KIROCALERO** y **EMTBM**, dos clásicos también de nuestra organización. Y para que no tengas ningún problema, más de 50 voluntarios ubicados por todo el recorrido, velarán por ti, para solo tengas que preocuparte de pedalear. Recuerda que **LA MATANZA, tiene plazas limitadas, no dejes tú inscripción para el último momento**, porque ya contamos con cerca de 400 inscritos.

